

# Zdenek Zeman Cristiano Ronaldo Bersama Juventus Bisa Menjadi Pencetak Gol Terbanyak

*It's Injury Time - 150 Inspirasi Hidup dari Keseharian Kita dan Pemburu di Manchester Biru* Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 07 April 2012 Gamma **El Real Story Behind** Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 10 April 2012 **Be a Smart Good Facebookers** Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 09 April 2012 **FHM Oktober 2014** *Alex Ferguson - Autobiografi Saya (SC)* Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 06 April 2012 **Cristiano Ronaldo Biography** Langkah Besar Jose Mourinho Meraih Dua Gelar Juara Eropa Dari Sihir Afrika Hingga Gereja Maradona 365++ Fakta sepak bola *Life Will Never Be The Same* Tempo **La Storia Kisah Sukses Inspiratif Tokoh Terkenal Dunia Ummat** *GOL! Fakta Unik Sepak Bola dan Piala Dunia* Total Futsal Donzol **TeenLit: Perfect Scenario** Kiprah Zinedine Zidane Membawa Real Madrid Juara Eropa Gatra Seni Hidup Efektif Drama Itu Bernama Sepak Bola **#SobatSakit**

WONDERKID 2 Sepak "Dolar" Bola Koran  
Harianterbit - EDISI : 16 Juli 2021 Playing on *The Best Manager*  
**BIOGRAFI ROBIN VAN PERSIE**  
**Viruzz Marketing CANON in D? *Hermawan Kartajaya on Brand Boost Your Passion, Increase Your Productivity Jakarta Jakarta***  
Nenekku Menitip Salam dan Meminta Maaf (My Grandmother Asked Me to tell You She's Sorry)

Getting the books **zdenek zeman cristiano ronaldo bersama juventus bisa menjadi pencetak gol terbanyak** now is not type of challenging means. You could not abandoned going past book accrual or library or borrowing from your associates to read them. This is an no question simple means to specifically acquire guide by on-line. This online broadcast **zdenek zeman cristiano ronaldo bersama juventus bisa menjadi pencetak gol terbanyak** can be one of the options to accompany you later than having extra time.

It will not waste your time. agree to me, the e-book will agreed circulate you other matter to read. Just invest tiny grow old to open this on-line publication **zdenek zeman cristiano ronaldo bersama juventus bisa menjadi pencetak gol terbanyak** as without difficulty as evaluation them wherever you are now.

*Hermawan Kartajaya on Brand* Nov 28 2019 Brand bukan sekadar nama. Bukan pula logo atau simbol. Brand adalah value indicator dari apa yang Anda tawarkan. Ia adalah payung yang melingkupi produk atau pelayanan, perusahaan, pribadi, atau bahkan negara. Ia adalah ekuitas perusahaan yang menambahkan value pada produk dan pelayanan yang ditawarkan. Sebagai sebuah aset, brand menciptakan value bagi para konsumen melalui kualitas produk dan kepuasan konsumen. Seri 9 Elemen Marketing: 1. Brand 2. Differentiation 3. Positioning 4. Segmentation 5. Targeting 6. Marketing Mix 7. Selling 8. Service 9. Process Hermawan Kartajaya adalah pendiri dan Presiden MarkPlus&Co, serta Presiden World Marketing Association (WMA). Buku-buku hasil karyanya, antara lain adalah *Repositioning Asia: From Buble to Sustainable Economy* (John Wiley & Son, 2000), *Rethinking Marketing: Sustainable Marketing Enterprise in Asia* (Prentice hall, 2002) - keduanya ditulis bersama Prof. Philip Kotler - *Hermawan Kartajaya on Marketing* (Gramedia Pustaka utama, 2003), dan *Marketing in Venus* (Gramedia Pustaka Utama, 2003). Pada 2003, Hermawan terpilih sebagai salah satu dari "50 guru who have shaped the future of marketing" oleh CIM-UK. Dua wakil yang terpilih dari Asia adalah beliau dan Keniichi Ohmac. [Mizan, Pustaka, Referensi, Bisnis, Inspirasi]

**365++ Fakta sepak bola** Oct 20 2021 Sepak bola merupakan olahraga paling populer di dunia. Aksi para bintang lapangan yang memukau, persaingan yang sengit, serta gol-gol spektakuler menjadi daya tarik bagi para penggila bola. Selain itu, ada sisi lain di dunia sepak bola yang patut kita ketahui. Buku ini berisi sejarah, fakta-fakta menarik, unik, dan lucu. Adapula aksi sensasional dan tragedi dalam dunia sepak bola. -**BE CHAMPION-BIOGRAFI ROBIN VAN PERSIE** Mar 01 2020 Pada musim panas 2012, keputusan kontroversial terjadi dengan kepindahan van Persie ke rival Arsenal yaitu Manutd. Kontroversi selalu ada di setiap tahap kehidupan Robin van Persie. Masa pertumbuhannya yang keras dengan menjelajahi jalanan kecil di Rotterdam diikuti oleh kesuksesan dan kegagalan yang sama banyaknya di klub sepak bola terbaik Eropa. Van Persie mengalami pasang surut baik di dalam maupun di luar lapangan hijau. Mulai dari tabrakan mobil dan perselisihan dengan manajer, mencetak gol spektakuler serta menentukan, dan membesarkan dua orang anak, hidupnya seperti mengendarai sebuah rollercoaster yang penuh kehebohan dan kegembiraan. Buku persembahkan penerbit  
UfukPublishingGroup

**Viruzz Marketing** Jan 29 2020

*Alex Ferguson - Autobiografi Saya (SC)* Mar 25 2022

Alex Ferguson Autobiografi Saya by Alex Ferguson Buku Biografi, auto biografi saya adalah kisah inspiratif tentang seseorang yang diakui sebagai manajer terhebat dalam

sejarah sepak bola Britania. Kisah Sir Alex Ferguson yang penuh anekdot dan selalu blakblakan berawal di Govan, distrik galangan kapal di Glasgow: dengan kejujuran dan keterbukaan, dia merenungkan kembali perjalanan hidupnya yang luar biasa serta perjalanan kariernya sebagai manajer yang menghadirkan kesuksesan di tingkat Eropa bagi Aberdeen dan 27 tahun penuh kejayaan bersama Manchester United. Selama seperempat abad terakhir, telah terjadi perubahan-perubahan besar di Manchester United, yang saat ini telah menjadi kekuatan olahraga global. Satu-satunya yang tidak berubah hanya sang Manajer, kualitas timnya, dan kelangsungan keberhasilan klub itu, termasuk meraih gelar juara Liga Champions Eropa pada 2008 dan Liga Premier Inggris pada 2013. Semuanya karena visi, energi, dan keahlian Sir Alex yang mampu membentuk tim di dalam dan di luar lapangan. Dia menjabarkan bagaimana dia membangun akademi yang menghasilkan Ryan Giggs, David Beckham, Nicky Butt, Paul Scholes, dan Neville bersaudara. Sir Alex, seorang manajer yang mumpuni, mengenang kembali caranya yang penuh perhatian dan dukungan tetapi tegas dalam menangani para pemain top seperti Ryan Giggs, Roy Keane, Eric Cantona, dan Ruud van Nistelrooy, juga membina banyak bintang dunia seperti Cristiano Ronaldo dan David Beckham, yang menyebutnya ibarat sosok ayah. Beliau juga menceritakan persaingan sengitnya dengan Liverpool, Arsenal, Chelsea, dan belakangan Manchester City, sambil sesekali

menyelipkan rasa humor dan hubungannya dengan para rival.

**#SobatSakit** Sep 06 2020 “Nama cewek ente siapa, sih?” tanyaku pada Ucok. “Ami. Nama panjangnya Amirudin,” jawab Ucok. “Panggilan sayang ke dia apa?” “Bunda.” Aku berpikir keras gimana caranya supaya Ami terkesan lagi sama Ucok. “Aku punya ide! Tapi, ini butuh akting yang sedikit natural,” ucapku kepada kedua berhala itu. “Apaan, tuh?” tanya Ampang. “Cara ini biasanya ampuh untuk menarik perhatian cewek,” kataku meyakinkan. “Pake susuk?” celetuk Ampang. “Jangan, pake susuk nggak ngaruh sama mukanya yang di bawah UMR,” jawabku. “INI MAU BANTU APA NGEHINA?!” Ucok terlihat senang. Sebelumnya, kami riset dulu soal Ami. Kuliahnya di mana, rumahnya langganan banjir nggak, apa hobi bapaknya, sama tahun berapa Portugis ke Maluku. Hampir saja rencana kami batal pas Ucok bilang kalau bapaknya Ami seorang anggota. Kami sempat takut, tapi nggak tahunya anggota koperasi. Buku persembahan penerbit MediaKita #MediaKita

*Life Will Never Be The Same* Sep 18 2021 Setiap orang mempunyai hari-hari terbaik atau bahkan hari terburuk di sepanjang perjalanan kehidupan. Hari-hari terbaik bisa berupa kemenangan, keberhasilan, sukacita, atau mungkin sebuah keberuntungan. Sedangkan, hari terburuk acap kali dikaitkan pada hal-hal yang kurang mujur, tersudut, atau termarjinalkan. Pernahkah Anda sadari bahwa setiap hari merupakan kumpulan detik-detik yang begitu berharga?

Hal terbaik hanya diperoleh melalui satu cara, yakni perjuangan terbaik. Cobalah kita merenungkan sejenak apa yang telah kita lakukan di sepanjang hidup ini. Bukankah keberadaan kita saat ini sangat ditentukan oleh apa yang telah kita lakukan? Pertanyaan perenungan ini mengantarkan kita pada sebuah realitas bahwa apa yang orang lain katakan terhadap kita sama sekali tidak menentukan seperti apa gambaran diri kita di masa depan. Namun, apa yang kita lakukan dalam hari-hari kitalah yang menentukan seperti apa masa depan kita. *Life Will Never Be The Same* yang ditulis oleh Davit Setiawan juga mengajak kita untuk memahami bahwa tidak ada kehidupan tanpa perubahan. Melalui gaya bahasa yang sederhana namun tegas, buku ini membawa kita pada petualangan hidup yang terus berkesinambungan. Tidak ada perubahan yang buruk. Perubahan adalah perubahan. Yang membuatnya buruk atau baik adalah cara pandang kita terhadap perubahan itu sendiri. Bila kita menginginkan sesuatu yang lain dari yang sebenarnya terjadi di sekeliling kita, maka cara termudah adalah memulai atau menciptakan perubahan dalam diri kita sendiri terlebih dahulu.

Gamma Sep 30 2022

**Koran Harianterbit - EDISI : 16 Juli 2021** Jun 03 2020

**HEADLINE : Menkeu Sri Mulyani dan Dirjen Bea Cukai Bertanggungjawab Epidemiolog Perkirakan Melandai Januari 2022 SATGAS: TIGA MINGGU LAGI KASUS COVID-19 BAKAL TURUN**

WONDERKID 2 Aug 06 2020 Banyak pemain sepak bola muda berbakat yang berhasil mencuri perhatian dunia. Mereka seperti memiliki keajaiban dalam bermain sepak bola. Siapa sajakah mereka? Mereka yang pada usia belasan tahun sudah berhasil meraih penghargaan pribadi dan terus bersinar dalam permainan sepak bola. Bahkan tidak hanya itu, mereka yang berhasil membawa klub meraih trofi kejuaraan berkat talenta yang luar biasa. Wonderkid, yang kisahnya inspiratif dan patut dicontoh para generasi muda yang punya cita-cita. Nama-nama yang tak asing lagi dari klub-klub besar di dunia hadir dalam Wonderkid 2. Segudang prestasi yang dimiliki Neymar da Silva Santos Junior (Barcelona), Eden Hazard (Chelsea), serta pemain muda lainnya dikisahkan untuk Anda semua pecinta sepak bola. PENEBAR SWADAYA Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 09 April 2012 May 27 2022

**Jakarta Jakarta** Sep 26 2019

**TeenLit: Perfect Scenario** Feb 09 2021 “Dengar ya, kita harus pacaran!” “HAH?” “Mulai detik ini, lo pacar gue. Dan selama itu, lo nggak boleh jalan dengan cowok lain!” “Eh, kamu kesurupan ya, tiba-tiba ngomong aneh begitu?!” “Gue sadar seratus persen. Jadi, dengar—” “Sori, aku nggak mau!” “Heh! Jangan ge-er dulu. Gue sebenarnya juga nggak mau pacaran sama lo. Tapi kali ini, mau nggak mau, kita harus!” Ajakan kencan itu membahagiakan Finda, seandainya ia menyukai Farel. Seandainya Farel bukan duri dalam dagingnya.



Seandainya Finda tidak menyukai Niko (teman baik Farel). Dan seandainya Farel tidak sedang berkencan dengan Novi. Tetapi, ajakan kencan jauh dari romantis yang disodorkan Farel ini harus diterima Finda karena mereka mempunyai tujuan yang sama, yaitu membatalkan pernikahan orangtua mereka! Ini merupakan skenario mereka.

**Kisah Sukses Inspiratif Tokoh Terkenal Dunia Jun 15 2021** Tidak perlu diperdebatkan lagi, kesuksesan itu memang hak semua orang. Saya, Anda, dan semua orang yang hidup di dunia ini, tanpa terkecuali, memiliki kesempatan dan potensi yang sama untuk sukses. Kesuksesan bukanlah monopoli satu ras manusia saja. Salah besar jika menganggap kesuksesan hanya milik orang Tionghoa, orang Eropa, atau orang Yahudi semata. Jika pada kenyataannya banyak orang-orang sukses di sekitar kita yang berasal dari suku-suku tertentu, itu hanyalah 'kebetulan' belaka.

**El Real Story Behind Aug 30 2022** Buku ini meringkas sejarah panjang berdirinya Real Madrid CF dari masa ke masa. Memuat profil para pemain legendarisnya, seperti: Alfredo Di Stefano, Santiago Bernabeu, Emilio Butragueno, Zinedine Zidane, Fernando Hierro, Luis Figo, Roberto Carlos, Raul Gonzales, Fernando Morientes, Guti, Iker Cassilas, juga pelatih legendarisnya, Miguel Munoz dan Vicente Del Bosque. Profil para bintangnya, seperti: Cristiano Ronaldo, Karim Benzema, Gareth Bale, Toni Kroos, James Rodriguez, Sergio

Ramos, dan Luka Modric juga dimuat dalam buku ini. Momen-momen pertandingan yang paling dikenang, seperti kejadian unik pada April 2011, di mana untuk pertama kalinya sepanjang sejarah, empat duel Real Madrid vs Barcelona yg bertajuk "El Clasicos" harus dimainkan dalam rentang waktu 18 hari terus menerus. Juga momen-momen lain yang paling dikenang. Buku ini layak menjadi koleksi para pecinta klub sepak bola, khususnya Real Madrid!

Drama Itu Bernama Sepak Bola Oct 08 2020 "Buku ini adalah kumpulan tulisan karnya Arief Natakusumah tentang kehidupan seputar sepak bola. Berisi 65 Artikel dalam rentang cukup lama, menyuguhkan fakta-fakta menarik tentang sepak bola seluruh dunia termasuk Indonesia. Editor's Note Sepak bola punya cerita tersendiri di masing-masing negara. Dalam dunia sepak bola ternyata ada kehidupan tersendiri di dalamnya. Mau bicara soal bisnis, ada, mau bicara uang miliaran, ada, mau bicara fashio, ada, mau bicara selebriti, ada .... pokoknya lengkap bak dalam kehidupan itu sendiri. Buku Drama itu Bernama Sepak Bola ... menyuguhkan kepada pencinta bola dan juga masyarakat bahwa, ternyata banyak cerita kehidupan di dalam sepak bola. Buku ini menyuguhkan cerita sebenarnya yang dikemas sangat menarik tulisannya oleh Arief Natakusumah yang sudah bergelut dalam dunia sepak bola cukup lama. Pembaca akan diajak larut melalui cerita-cerita dalam buku ini, dan bergumam, Oooo gitu toh ceritanya"", atau ""Wah, baru

dengar cerita seperti ini ..."" Buku adalah Rehat Kopi bagi penggemar sepak bola yang tegang menyaksikan EURO 2008.""

*Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 07 April 2012* Nov 01 2022

**Ummat** May 15 2021

*The Best Manager* Apr 01 2020 Sebuah klub sepak bola tentu tak akan lengkap tanpa kehadiran seorang manajer atau pelatih. Pentingnya seorang pelatih adalah untuk memberikan pengarahan agar permainan menjadi lebih sistematis. Hadirnya seorang pelatih juga tak lepas dari peran pemilik klub. Untuk membawa klubnya meraih banyak trofi bergengsi, mereka tidak hanya merekrut para pemain bertalenta, tetapi juga mendatangkan para pelatih yang telah berpengalaman dan sarat prestasi. Buku ini menampilkan profil serta prestasi yang pernah diraih oleh para pelatih dunia, seperti José Mourinho, Sir Alex Ferguson, Pep Guardiola, Carlo Ancelotti, dan lain sebagainya. Segera temukan kisah menarik mereka di dalam! Salam Penebar Swadaya Grup & BE CHAMPION

Seni Hidup Efektif Nov 08 2020 Sebuah buku yang mengajak untuk merefleksi diri dan berpikir ulang tentang kebiasaan yang efektif untuk kehidupan sehari-hari.

Dengan melakukan 10 kebiasaan sebagai dasar pengembangan diri, membentuk kepribadian, menjalin hubungan baik antar individu, kelompok atau organisasi, buku ini juga mendukung peran aktif untuk memiliki suatu rencana jangka panjang dan jangka pendek,

menemukan diri sendiri bersama passion yang mengantarkan kepada suatu penerangan (cahaya). Melibatkan dan menempatkan nilai-nilai pribadi sehingga seseorang dapat focus pada kebiasaan-kebiasaan efektif yang dilakukan sehari-hari. Selain itu, buku ini juga menawarkan saran untuk meningkatkan keterampilan dalam organisasi, pengambilan keputusan, bekerja sama, membangun relasi, dan banyak tugas-tugas yang berhubungan dengan manajemen dalam suatu organisasi. Mengetahui kebiasaan ini merupakan dasar untuk menetapkan tujuan pribadi. Hal ini adalah soft skill yang dimiliki seseorang baik dalam dunia kerja atau kehidupan sehari-hari. Buku ini disertai contoh kasus yang diilhami dari peristiwa dan pengalaman penulis, teman, kolega, dan tokoh-tokoh penting yang dikenal melalui media massa. Dengan membaca dan mempelajari buku ini diharapkan agar pembaca mendapatkan energi pencerahan untuk melakukan kegiatan sehari-hari.

**Be a Smart Good Facebookers** Jun 27 2022 """"Banyak kasus-kasus yang terjadi dalam pergaulannya di Facebook mulai terungkap. Misalnya, kasus Perselisihan, perselingkuhan, bahkan penipuan di Facebook. Buku yang sedang Anda baca ini hadir untuk mengungkap sebagian kasus-kasus tersebut berikut dengan cara-cara mencegah problematikanya. Ada beberapa hal penting yang bisa Anda pelajari antara lain mengenai cara smart menunjukkan jati diri di Facebook, cara mengekspresikan diri melalui status Facebook, tebar pesona di Facebook,

cara mencari teman yang baik di Facebook, cara menyikapi pasangan di Facebook, cara smart cegah perselingkuhan di Facebook, cara menghadapi mantan pacar di Facebook, cara memanfaatkan Facebook sebagai media pembelajaran, pencarian beasiswa sekaligus lowongan pekerjaan, kemudian cara memanfaatkan Facebook untuk menunjang karir, meningkatkan nilai manfaat diri sekaligus memotivasi diri, dan lain-lain. Secara keseluruhan, buku ini memuat fakta seputar fenomena Facebook, keuntungan dan kerugian Facebook, ragam polah Facebookers, cara menjadi Facebookers yang smart & good, kumpulan status populer karya penulis asli, dan suara hati para Facebookers mengenai Facebook. Dalam penulisannya, lebih dari 100 Facebookers terlibat secara langsung yang komentar dan pengalaman mereka seputar Facebook menghiasi sebagian besar isi buku ini, sehingga terasa begitu real dan unik karena berhasil mengungkap fakta secara konkret. """"

Langkah Besar Jose Mourinho Meraih Dua Gelar Juara Eropa Dec 22 2021 Langkah Besar Jose Mourinho Meraih Dua Gelar Juara Eropa

**Cristiano Ronaldo Biography** Jan 23 2022

**CANON in D?** Dec 30 2019 Perjuangan Ian sebagai mahasiswa kadaluwarsa diceritakan dengan pertaubatannya untuk bisa segera wisuda. Ian tidak sendiri, bersama Khairin dan Nanda, mereka mencoba mengalahkan idealismenya agar lekas selesai. Proses perjuangan Ian diwarnai dengan drama percintaannya

dengan D, teman dari Khairin yang baru tiba dari Amerika Serikat seusai mengikuti kompetisi paduan suara di sana. Berjalannya waktu, Ian dan D menjalin hubungan. Ian yang status sosialnya berasal dari kalangan bawah mencoba untuk menikahi D yang berasal dari keluarga berada. Meskipun demikian D mau menerima Ian. Perjuangan Ian dirasa mulai pelik ketika ia dihadapkan dengan kepergian ayahnya yang bersamaan dengan pentasnya D. Ian tidak bisa menghadiri acara pentas tersebut dan memilih untuk pulang ke daerah asalnya. Ian pun sangat terpukul dengan kepergian ayahnya hingga ia tidak bersentuhan dengan dunia luar selama satu bulan. Ian dan D, keduanya lost contact untuk beberapa waktu. Di tengah menghilangnya Ian dan komunikasi yang minim, D pun dilamar oleh Putra, anak pengusaha kaya. Ian tidak mengetahui proses lamaran tersebut dan tiba-tiba ia mendapatkan undangan pernikahan antara D dengan Putra. Ian pun semakin terpuruk hingga akhirnya teman satu kos yang bernama Bos Mafia datang menolongnya untuk bisa move on dengan mengajaknya nonton bareng Liga Italia di kafe, keduanya memenangi undian dan kuis hadiah nonton langsung pertandingan sepak bola di Italia. Proses kontemplasi di Italia ternyata membawa Ian kepada takdirnya. Mungkinkah ini petanda Ian menemukan pasangan hidupnya. Semua itu akan terjawab di buku ini.

**Dari Sihir Afrika Hingga Gereja Maradona** Nov 20 2021 Masih ingat “Gol Tangan Tuhan” bikinan

Maradona? Seusai pertandingan, rekan-rekan timnya mengatakan, "Kita telah merampok mereka (karena "Gol Tangan Tuhan"). Maradona menjawab, "Biarlah, mereka juga pernah merampok kita (saat Perang Malvinas)." Orang-orang Inggris generasi lama sangat membenci Maradona. Sebaliknya, orang-orang Argentina membuatkan sebuah ruang pemujaan bernama Gereja Maradona di Buenos Aires pada 2003. Buku ini adalah sekumpulan artikel seru yang memotret drama di dalam dan di luar lapangan dalam sejarah sepakbola dunia: pelatih timnas Prancis Raymond Domenech memilih para pemain berdasarkan zodiak mereka, para penggemar sepakbola Afrika Selatan bakal membikin pekok kuping para pemain di lapangan dengan vuvuzela. Ada lagi tragedi-tragedi yang paling banyak memakan korban dalam sejarah sepakbola, kisah kelompok suporter sepakbola Argentina nan brutal bernama barrabravas, ritual di Gereja Maradona, penggunaan "sihir" di ajang sepakbola di tanah Afrika. Selain itu, ada kisah para wasit yang diancam mati oleh suporter, para pelatih yang melatih timnas negara lain dan harus berhadapan dengan timnas negara asalnya sendiri, dan masih banyak lagi kisah seru dan unik yang jarang diungkap. Lupakan sejenak semua persoalan sehari-hari. Selama sebulan, mulai 11 Juni sampai 11 Juli 2010 ini, perhatian dunia akan tertuju ke Afrika Selatan, tempat hajatan spektakuler Piala Dunia digelar. Sepakbola adalah euforia dunia. Meskipun tidak didukung data resmi, boleh dibilang lebih

dari setengah penduduk dunia adalah penggemar sepakbola. Kurang lengkap rasanya bila menggemari sepakbola hanya sebatas mencermati skor pertandingan dan menyoraki pemenangnya. Sepakbola tidak bisa lepas dari drama, dan kisah dramanya tak kalah seru dibandingkan dengan film-film box office atau novel bestseller sekalipun. Dalam konteks itu, buku kompilasi drama sepakbola dunia ini akan menjadi kawan yang sangat pas sebagai penyedap kegiatan nonton bola.

[Mizan, Bentang, Pustaka, Olahraga, Indonesia]

**Playing on** May 03 2020 Both a breathtaking talent and a die-hard lover of football, Alessandro Del Piero is widely regarded as one of the most influential and watchable playmakers the modern era has seen. Having been in the play-making trequartista role for world-class attacks alongside Zinedine Zidane and Roberto Baggio, Del Piero has done it all.

**FHM Oktober 2014** Apr 25 2022

Gatra Dec 10 2020

Total Futsal Donzol Mar 13 2021 Jalani hidup dengan berani, Coach Donzol ikuti kata hatinya. Berbekal lisensi PSSI dan AFC serta semangat berbagi, dia melatih futsal ke pelosok negeri. Kisah unik nya buka mata kita, Indonesia bukan cuma Jakarta. Negeri ini sangat kaya. Sebuah kisah tentang dunia futsal akar rumput yang ternyata penuh energi, tantangan, dan peluang.

Kiprah Zinedine Zidane Membawa Real Madrid Juara Eropa Jan 11 2021 Kiprah Zinedine Zidane Membawa



Real Madrid Juara Eropa

**La Storia** Jul 17 2021 Membicarakan klub-klub besar yang kaya sejarah dan tradisi di dunia sepak bola, Anda tidak dapat melupakan AC Milan. Meskipun kini klub berjudul Rossoneri mengalami penurunan dari segala lini, baik itu kehebatan di lapangan maupun branding di luar lapangan, namun gelar-gelar bergengsi dan permainan spektakuler saat mereka mengalami masa jaya, tentunya amat sulit dikesampingkan begitu saja. Saya pun tumbuh besar menyaksikan permainan spektakuler Milan dengan meninggalkan ingatan yang begitu berkesan. Buku ini menitikberatkan pada pembahasan mendalam tentang era demi era yang dilalui Milan bersama pelatih-pelatihnya, khususnya yang pernah memberikan gelar juara bagi Milan. Dibahas pula mengenai bagaimana taktik yang mereka gunakan, juga kisah haru-biru hubungan mereka dengan Berlusconi dan juga para pemain. Ada pula kisah tentang pemain-pemain, dari mulai yang melegenda hingga pemain-pemain yang terlupakan. Dari para sidekick hingga para maverick dibahas dengan deskriptif disertai dengan opini-opini pribadi dari penulis.

Nenekku Menitip Salam dan Meminta Maaf (My Grandmother Asked Me to tell You She's Sorry) Aug 25 2019 Buat Elsa yang berumur tujuh, hampir-delapan-tahun, Nenek adalah segalanya: pendukung dan pembela setia, pendongeng hebat, tapi yang utama dan terutama, Nenek adalah sahabat satu-satunya. Makanya waktu Nenek meninggal, Elsa sangat kehilangan. Ia juga kesal

karena Nenek menyuruhnya melakukan perburuan harta karun bodoh ini. Petunjuknya berupa surat dari Nenek yang harus diantarkan Elsa ke orang-orang yang namanya tercantum di amplop, yang sepiintas isinya terkesan cuma permintaan maaf Nenek kepada orang-orang itu. Tapi seperti yang selalu Nenek katakan, Elsa adalah anak perempuan paling pintar yang pernah ditemuinya. Pelan tapi pasti, Elsa mulai paham maksud perburuan harta karun ini. Elsa juga menyadari bahwa dunia dongeng Negeri-Hampir-Bangun ternyata tak sejauh yang dibayangkannya semula. Bahwa bayang-bayang dan naga di dalam dongeng itu betul-betul ada di dunia nyata dan tak ada pilihan lain: ia harus melindungi kastel.

*Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 10 April 2012 Jul 29 2022*

**Pemburu di Manchester Biru** Dec 02 2022 Dengan modal nekat, Hanif Thamrin memutuskan kembali ke London dan bertekad akan bekerja apa pun agar bisa kuliah dan menjadi jurnalis di salah satu kota termahal di dunia itu. Berbagai pekerjaan ia lakukan, seperti menjadi tukang cuci mobil, kuli angkut, door to door sales, pelayan restoran, dan kasir. Puluhan surat lamaran ia kirimkan dan puluhan surat kembali dengan berita penolakan. Hingga akhirnya, ia mendapat kesempatan magang di BBC. Kesempatan ini membuka kesempatan yang lain. Saat Hanif mulai mantap di BBC, datanglah kesempatan menjadi jurnalis di Manchester City Football Club. Dengan berat hati, Hanif pun meninggalkan London

dan pindah ke Manchester. Masa-masa awal Hanif bekerja di Manchester City FC tidak mudah. Tak ada yang mengajak ngobrol. Tak ada yang mau duduk bersamanya saat makan siang tiba. Meliput Manuel Pellegrini dalam konferensi pers, melaporkan laga kelas dunia di Etihad Stadium yang megah, mewawancarai Les Chapman, membuat video dengan Kelechi Iheanacho untuk fans Indonesia, adalah beberapa pekerjaannya. Lalu apa yang pada akhirnya membuat Hanif diterima di lingkungan kerjanya dan menjadi satu-satunya orang Indonesia yang bekerja di Manchester City? Pemburu di Manchester Biru berkisah tentang seseorang yang memperjuangkan kesempatan keduanya. Tentang menjadi profesional di klub sepakbola ternama di dunia. Juga tentang berusaha tanpa akhir dan selalu menyalakan seManga, Manhua & Manhwat dalam diri sendiri. \*\*\* Hanif is a true professional, dedicated, knowledgable, enthusiastic, and a true gentleman. I had the privilege and pleasure to work with him at Manchester City. I still miss the friendship and happiness he provided for all at Manchester! —‘Chappy’ Les Chapman, @chappyMCFC presenter CityTV Manchester City Football Club Hanif bekerja untuk saya dalam dua kesempatan. Satu hal yang tidak bisa saya lupakan dari karakter Hanif adalah kegigihannya. —Wishnutama Kusubandio, CEO Net Mediatama Televisi

*GOL! Fakta Unik Sepak Bola dan Piala Dunia* Apr 13 2021 Sejarah Sepak Bola Dunia Hampir semua orang di

seluruh dunia menyukai sepak bola. Pertandingan sepak bola selalu menjadi tontonan seru. Dari anak-anak sampai usia lanjut pasti terpesona menyaksikan permainan ini. Sepak bola benar-benar menjadi olahraga terfavorit. Bahkan orang rela meninggalkan kesibukannya, membeli segala pernak-pernik tim kesayangan, bahkan bangun tengah malam hanya untuk menonton pertandingan sepak bola di televisi. Sejak kapan ya pertandingan sepak bola itu ada? Permainan bola berasal dari daratan Cina. Dalam sebuah dokumen militer disebutkan, pada abad ke-2 SM, pada masa pemerintahan Dinasti Tsin dan Han, orang-orang sudah memainkan permainan bola yang disebut Tsu chu. Tsu mempunyai arti menerjang bola dengan kaki•. Sedangkan chu berarti bola dari kulit dan ada isinya•. Mereka bermain bola yang terbuat dari kulit binatang dengan cara menendang dan menggiringnya ke sebuah jaring yang dibentangkan pada dua tiang. Jaring itu berdiameter 40 cm dengan tinggi 10.5 meter. Setiap pemain berusaha memasukkan bola ke dalam jaring itu sebanyak mungkin. Seiring waktu, mereka membentuk dua tim dan melakukan adu tanding. Setiap tim terdiri dari 6 orang. Tim yang paling banyak memasukkan bola ke dalam jaring adalah pemenangnya. Jepang pun tidak mau ketinggalan. Masyarakatnya sudah mengenal permainan ini sejak abad ke-3 SM. Mereka menyebutnya sebagai Kemari. Bolanya terbuat dari kulit kijang berisi udara. Sejarah lainnya menulis, sejak awal Masehi orang-orang di Mesir Kuno sudah mengenal permainan membawa dan

menendang bola yang dibuat dari buntalan kain linen. Adapun masyarakat Yunani Purba juga mengenal sebuah permainan bola yang disebut Episcuro. Bukti itu tergambar pada relief-relief di dinding museum yang melukiskan anak muda memegang bola bulat dan memainkannya dengan paha. Seiring zaman, mulai abad ke-8, permainan olahraga menendang bola menjadi populer. Lalu berkembang ke Inggris dan semakin digemari. Di Inggris, masyarakat sudah mulai melakukan pertandingan bola. Sekolah-sekolah sampai universitas sering mengadakan pertandingan antarkelas. Mereka bahkan membentuk klubsepak bola amatir.

**Arsip Koran Banjarmasin Post Tgl 06 April 2012 Feb 21 2022**

**Boost Your Passion, Increase Your Productivity Oct 27 2019** “Saya mendukung Louis Sastrawijaya, motivational coach yang lahir di Semarang ini, untuk berkarya dan memotivasi seluruh rakyat Indonesia melalui penerbitan buku yang sangat inspiratif ini.” - Hendra Prihadi, S.E., M.M. Wali Kota Semarang “Buku Louis Sastrawijaya ini merefleksikan mindset yang tepat untuk mengantarkan perusahaan saudara ke masa depan baru yang penuh ketidakpastian. Membaca buku ini akan membantu saudara dalam mengambil langkah-langkah untuk merancang kesuksesan di masa depan.” - Rhenald Kasali, Ph.D. Guru Besar FEUI, Founder Rumah Perubahan

*It's Injury Time - 150 Inspirasi Hidup dari Keseharian*

*Kita dan Jan 03 2023 Belajar kehidupan lewat sepak bola. Begitulah idealisme sang penulis. Mengangkat cerita-cerita seputar sepak bola yang dihubungkan dengan keseharian kita dengan tema yang amat sangat beragam. Ada soal cinta, kesetiaan, pilihan, persahabatan, dan masih banyak yang lain. Sebuah upaya mengangkat nilai-nilai positif yang makin hari terasa makin mudah hilang ditelan oleh perkembangan zaman. \*\*\* Editor's Note: Kebanyakan kita mengartikan sepak bola hanya sebagai sebuah permainan belaka. Tidak lebih, tidak kurang. Sekadar bicara soal skor dan hasil akhir pertandingan, highlights kejadian-kejadian dari lapangan hijau, atau analisa serta tokoh tokoh yang terlibat di dalamnya. Sungguhkah permainan yang paling digemari manusia di seluruh kolong jagat ini hanya bicara soal teknis belaka? Lewat kolom Injury Time di Tabloid SOCCER, Angryanto Rachdyatmaka melihat permainan itu dari sisi yang lain daripada yang lain. Baginya, sepak bola menawarkan begitu banyak peristiwa yang bisa kita maknai. Asal kita mau menikmati permainan itu dengan rasa - bukan hanya dengan mata dan akal. Di dalam sepetak lapangan rumput itu bisa tergambar miniatur kehidupan kita, manusia, yang juga mengejar bola kehidupannya masing-masing. ANGRYANTO RACHDYATMAKA memulai karier jurnalistik sebagai reporter Majalah HAI usai menyelesaikan studi S1 di FISIP Hubungan Internasional Universitas Parahyangan pada pengujung tahun 1996. Angry, begitulah ia biasa*

disapa, mulai dipercaya mengelola Tabloid SOCCER pada tahun 2000. Cita-cita menjadi seorang penulis memang sudah tertanam lama sejak masih berseragam abu-abu di sebuah SMU swasta di Yogyakarta. Mimpi yang membuatnya menggeluti pers kampus di masa kuliahnya di Bandung. Keinginan membuat perbedaan dengan media-media sejenis salah satunya melahirkan kolom Injury Time yang mulai rutin mengunjungi pembaca sejak Januari 2003.

Tempo Aug 18 2021

**Sepak "Dolar" Bola** Jul 05 2020 Nils Havemann, Desmond Morris, Richard Giulanotti, Rob Hughes, atau Franklin Foer, adalah sebagian kecil di antara para ilmuwan yang melihat “banyak hal ihwal” di balik olah raga ini, yang berisi sejarah capaian-capaian kepintaran dan maqam sekelas Pele, Maradona, Beckenbauer, Cruyff, Platini, Cantona, Weah, Zidane, hingga Ronaldo dan Messi, juga pencerahan-pencerahan ide yang menggambarkan konstruksi dan dekonstruksi dalam tesis, antitesis, dan sintesis, melalui pengembaraan taktikal arsitek-filosof sekaliber Helenio Herrera, Rinus Michels, Luis Cesar Menotti, Tele Santana, Mario Zagalo, Enzo Bearzot, Cruyff, Alex Ferguson, Jose Mourinho, hingga Guardiola. Perkembangan profesionalisme sepak bola juga mempertemukan kita dengan manusia-manusia dalam kapasitas pengatur “lakon” industri klub-klub. Kita mengenal para pengucur dana yang ekstrem, seperti Abramovich, Syekh Manshour, Al Nahyan, atau keluarga

Glazer; dengan perspektif positif dan negatifnya untuk sepak bola. Dari kelompok-kelompok manusia inilah, sejarah sepak bola menemukan formulasi tampilan sebagai sajian permainan yang indah dan atraktif, suguhan taktik defensif yang hanya mengejar pengamanan hasil, ekspresi brutalitas mental untuk meneror lawan, hingga pengaruh sebuah pertandingan yang menghadap-hadapkan klasika-klasika fanatisme suporter, amuk, anarkisme, dan holiganisme.